

2023 FABIAN MIT EUCH IM LANDTAG

KOMMT, WIR BEWEISEN, DASS GRÜN DEN NORDOSTEN ROCKT!

Wisst ihr, was ich liebe? Menschen. Weil ich gerne mit ihnen rede und ihre verschiedenen Geschichten, Hintergründe, persönliche Herausforderungen, Sorgen und Wünschen höre. Und ich liebe den Nordosten von München. Gerade weil wir hier so unterschiedlich sind. Eines haben wir aber doch alle gemeinsam: Den Wunsch gut, sicher und mit Perspektiven für die Zukunft zu leben. Egal wie alt wir sind, wen wir lieben, wo unsere Wurzeln liegen und wie viel Geld wir auf dem Konto haben.

Diesem großen Wunsch möchte ich gemeinsam mit euch neue **Grüne Power** und **neues Leben** geben. Hierfür möchte ich mich auf Landesebene engagieren. **Als euer Direktkandidat im Stimmkreis Bogenhausen für die Landtagwahl!**

Was ich anpacken werde: Im Team mit den OV's, den Grünen Fraktionen in unseren Bezirksausschüssen und unseren Stadträt*innen möchte ich die starke Vertretung des Nordostens auf Landesebene sein. **Mein besonderes Anliegen: Schulen und Bildungseinrichtungen müssen auf dem neusten digitalen Stand sein.** Ich möchte als Politiker genau die Aktionen anstoßen, die **unsere Gesellschaft auf die Herausforderungen der immer digitaleren Welt vorbereiten.** Nur so sichern wir am Ende unser demokratisches System. Digitalisierung ist für mich vor allem ein menschliches Thema. Hier geht in Bayern noch Einiges! Außerdem geht's mir um eine **starke und vielfältige lokale Wirtschaft.** Mir liegen neben den „Big Playern“ vor allem **die kleinen Betriebe – speziell das Handwerk, der Einzelhandel und der Bereich Dienstleistungen am Herzen.** In einer Großstadt wie München sind sie wichtig für eine wohnortnahe Versorgung und damit ein Beitrag für Auto-arme Quartiere. Bezahlbare Gewerbeimmobilien, Wohnraum für die Beschäftigten und der große Fachkräftemangel – das alles möchte ich in Zukunft noch intensiver auf politischer Ebene thematisieren, denn „Grün kann gute Wirtschaft!“

Läuft schon bei mir: Mit meinem Verein „Think Future Bogenhausen e.V.“ habe ich kostenlose **Digitalbildungsworkshops an Bogenhausener Grundschulen ins Leben gerufen.** Schon über 400 Kinder und ihre Familien lernen darin den sicheren und reflektierten Umgang mit digitalen Geräten, Medien und Plattformen im Alltag. Das Interesse ist riesig: Im Herbst geht's an die Grundschule in der Grafinger Straße in Berg am Laim. Mit der erfolgreichen **Wirtschaftstour „VON HIER!“**, knüpfe ich gemeinsam mit Sanne Kurz und Saskia Weishaupt seit Monaten ein breites Netzwerk in der Wirtschaft Bogenhausens. Wenn wir's selbst anpacken, können wir so viel Gutes erreichen und gleichzeitig Impulse für echte politische Maßnahmen liefern. Es macht mir riesige Freude, Ideen zu entwickeln, gemeinsam umzusetzen und Erfolge gemeinsam zu feiern.

In den kommenden Jahren und Jahrzehnten stehen mit der **Stadtentwicklungsmaßnahme (SEM) und dem Bahnausbau im Osten** große Infrastrukturprojekte an - direkt vor unseren Haustüren. Wir Grüne beweisen, dass WIR diejenigen sind, die diese Projekte im Sinne der Menschen unterstützen, die hier leben. Wir beteiligen die Bürger*innen schon heute so gut wie möglich. Unter anderem mit der **Podiumsdiskussion zum Bahnausbau im Münchner Nordosten im Frühjahr 2022, die ich mitinitiiert, mitorganisiert und geleitet habe.** Machen statt nur Reden – so wünsche ich mir Politik, so lebe ich sie selbst.

All das haben wir als tatkräftiges GRÜNEs Team auf die Beine gestellt. Während ich das jetzt gerade schreibe, habe ich schon wieder ein breites Grinsen im Gesicht. :)

Ich bin mir sicher, dass das erst der Anfang ist. Wir haben so viel Lust, so viel Energie, wir werden Robert Brannekämper und der CSU im Herbst 2023 ein „Grünes Wunder“ beschenken, das verspreche ich euch!

Ich freue mich über eure Unterstützung für meine Kandidatur. Wir sehen uns bei der Aufstellungsversammlung am 9. Oktober im Kolpinghaus.

Euer

Fabian



DAS BIN ICH

- 1990 geboren
- lebe mit meinem Freund Florian in **Bogenhausen-Englschalking**
- arbeite seit vielen Jahren als **Journalist** und **Kommunikationsexperte** (aktuell für die Grüne Landtagsfraktion)
- Mitglied des Vorstands der **Grünen-Bogenhausen** und Sprecher des **„Grünen Forums München 2030+“**
- liebe es unterwegs zu sein und **neue Eindrücke** zu sammeln
- liebe es **Zeit mit meiner Familie** und meinem kleinen Neffen Navid zu verbringen
- schaue **Fußballspiele** meines Vereins „Helios Daglfing“ ganz entspannt vom Balkon aus ;)